

Lavado eficiente, impecable y sostenible con las lavadoras Grundig

La lavadora es uno de los electrodomésticos más importantes de nuestro hogar, imprescindible en cualquier época del año. Es nuestro aliado para hacer desaparecer las manchas y los olores garantizando que siempre tengamos ropa fresca y lista para usar.

Grundig ofrece una gama de productos que combinan tecnología, innovación, diseño y calidad. Todo esto bajo un mismo eje, el de la sostenibilidad, uno de los principales valores de la compañía, que se esfuerza cada día por ofrecer productos que velen por el cuidado del medioambiente y permitan a los consumidores adoptar un estilo de vida más saludable. *'Todo empieza en casa'* es el *claim* de Grundig, una declaración de intenciones bajo el que la marca defiende que la sostenibilidad no se basa en ser perfectos, sino en ser responsables con pequeños gestos en el día a día.

Ante la creciente preocupación de la población por el futuro del planeta, en la que se puede incluso llegar a pensar que no se hace lo suficiente por llevar una vida sostenible y evitar la crisis climática, Grundig ayuda a los usuarios a aportar su granito de arena para la mejora del medioambiente a través de las funcionalidades eficientes y tecnologías innovadoras de sus productos.





Con un motor potente y eficiente, las lavadoras Grundig cuentan con innovadoras tecnologías que hacen que su uso sea de lo más eficiente, consiguiendo además resultados excelentes

Tecnología eficiente para un lavado impecable y sostenible

La sostenibilidad en la gama de lavado se encuentra en las altas eficiencias energéticas y en las tecnologías de lavado con el objetivo de ofrecer productos de vanguardia de máxima calidad. En este sentido, la marca de electrodomésticos y electrónica de consumo ha trabajado en la fabricación de lavadoras que son silenciosas y protegen e higienizan las prendas en un 99,9%. Con un motor potente y eficiente, cuentan con innovadoras tecnologías que hacen que su uso sea de lo más eficiente, consiguiendo además resultados excelentes:

La tecnología *WaterCare* garantiza una menor contaminación por microfibras gracias a un lavado suave y en menos tiempo. El efecto ducha del agua con detergente premezclado, junto con los movimientos suaves del lavado, permite una limpieza óptima de las prendas, reduciendo así el ciclo de lavado en un 50%. Pero hay más: la tecnología *ProDose* consiste en una dosificación automática del detergente según la suciedad y carga de las prendas durante el lavado. Por su parte, la función *SteamCure* utiliza vapor que sube desde la parte inferior del tambor para suavizar la ropa con tecnología antiarrugas. Una vez finalizado el lavado, el vapor se distribuye en la máquina mientras se calienta simultáneamente el agua reservada y se hace girar el tambor. La tecnología antiarrugas facilita el planchado cuando se usa al final de su ciclo, mientras que el programa *HygieneCare* puede ayudar a eliminar el 99,9% de los alérgenos con un ciclo de calor.

El programa *Multisense* que incorporan las lavadoras Grundig es capaz de realizar casi todos los ajustes de manera automática. Optimiza la temperatura, selecciona la longitud ideal del programa de lavado, el número de enjuagues y la velocidad de centrifugado. Los sensores especiales del sistema controlan la temperatura, la velocidad del motor y la tensión de red. Por su lado, la tecnología *FiberCatcher* se encarga de reducir la liberación de hasta el 90% de microfibras durante el ciclo de lavado sintético.

Además de las numerosas tecnologías y funciones que ofrecen las lavadoras Grundig, en la producción de las cubas de estos electrodomésticos se utilizan hasta 60 botellas de plástico recicladas. El uso de PET reciclado ayuda a minimizar la contaminación provocada por el uso diario de plásticos en el hogar.

Ropa limpia, conciencia limpia

Grundig trabaja diariamente para dar ejemplo y ser una marca que inspire a las personas a dar pequeños pasos hacia un futuro mejor. Cada producto de la marca debe cumplir este propósito: *"Inspirar a las personas a tomar medidas cotidianas en el hogar en busca de un futuro mejor"*. La compañía asume máxima responsabilidad en el desarrollo aparatos sostenibles, priorizando la comodidad de uso. Este equilibrio se consigue mediante el diseño de productos de alta calidad que cumplen con los más altos estándares medioambientales, reduciendo el consumo de recursos al mínimo.

Los grandes electrodomésticos de Grundig, con una alta calificación en eficiencia energética, no solo protegen el medioambiente, sino que también suponen un ahorro económico para el hogar. La compañía ofrece dispositivos adecuados para reducir el impacto medioambiental y la huella de carbono gracias al rendimiento y las tecnologías inteligentes de los mismos.

Grundig trabaja en la fabricación de electrodomésticos eficientes que cuentan con etiqueta energética de clase A, como es el caso de la lavadora GW7P89418W de 9kg. Este electrodoméstico, aparte de contar con innovadoras tecnologías como *WaterCare*, incluye otras muchas herramientas inteligentes.

El *EcoMotor Inverter* incorporado en la lavadora reduce el consumo hasta el mínimo, llegando a conseguir un récord de eficiencia energética. Gracias al diseño sin escobillas y con tecnología de velocidad variable que trabaja sin fricción, este innovador motor no solo ahorra energía, sino que también reduce los niveles de ruido y vibración. *Machine Care* es un programa especial para el auto lavado del tambor y la cuba, que asegura la máxima higiene prolongando la vida de la lavadora. Además, esta lavadora incorpora la aplicación *HomeWhiz*, que permite controlar de forma remota los electrodomésticos a través del Bluetooth o Wifi, para obtener aún más flexibilidad, comodidad y tranquilidad todos los días. Finalmente, la lavadora Grundig cuenta con el *Supreme Vapor Refresh*, un nuevo programa de 17 minutos que elimina sin esfuerzo las arrugas de las prendas de algodón, sintéticas y mixtas, todo en el mismo ciclo, inyectando vapor intenso en el tambor desde la parte inferior de la máquina. El vapor, además, contribuye a eliminar eficientemente los olores de humo, como cigarrillos y perfumes. ▀